

# *Cuba participa en taller virtual sobre igualdad de género*

---

Image not found or type unknown



## **Igualdad de género**

La Habana, 26 ago (RHC) El Comité Técnico de Normalización de Cuba (CTN) sobre Igualdad de Género intervendrá este viernes de manera virtual en un taller regional de buenas prácticas de iniciativas nacionales a fin de incrementar la equidad entre ellos.

Norma Hylton Bermúdez Máster en ciencia y directiva de la agrupación, anunció a la Agencia Cubana de Noticias que presentará su Plan de acción y el formulario enviado con anticipación el encuentro.

Una vez concluido se hace un pequeño resumen con los resultados y los acuerdos adoptados en el evento, en el que harán algo similar Ecuador, Honduras y Perú, añadió la especialista.

Hylton Bermúdez señaló que el Plan de acción para 2023 de su CTN incluye participar en talleres internacionales y regionales, y coordinar con el Ministerio de la Agricultura y otros organismos sobre sus experiencias de trabajo en el Comité Ramal de Igualdad de Género.

Además, iniciar el proceso de elaboración de una Norma Cubana de gestión a partir de una estrategia, definir su alcance y determinar si será certificable o no, al igual que programar talleres para su interpretación e implementación en la política nacional.

El Comité Técnico de Normalización sobre Igualdad de Género surgió en marzo pasado en La Habana por gestiones de la Oficina Nacional de Normalización, formado por científicas de organismos e instituciones de la nación.

Nancy Fernández Rodríguez, Doctora en ciencia y Directora General de la ONN, preside el grupo, integrado en su mayoría por profesionales de su propia institución.

También de los ministerios de la Agricultura y del de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, y de las agencias de Ciencias Sociales y Humanísticas, y de Energía Nuclear y Tecnologías de Avanzadas, ambas de este último organismo.

Fernández Rodríguez explicó que su formación es una contribución al cumplimiento de políticas que promueven la igualdad de derechos entre unos y otras, sobre todo con el Plan de Acción y Medidas del Programa Nacional para el Adelanto de las Mujeres.

Su objetivo general es promover su avance en materia de derechos y oportunidades refrendados en la Constitución, y profundizar, con el fin de eliminarlas, en las expresiones de discriminación persistentes en la sociedad cubana que obstaculizan un mayor resultado en lo económico, político, social y familiar.

De acuerdo con las bases de ese CTN, sobresalen en sus proyecciones el fomento de los Lineamientos para la promoción e implementación de la igualdad de género, de la Organización Internacional de Normalización (ISO por sus siglas en inglés), y la elaboración de una estrategia y su correspondiente Plan de acción.

También, solicitar la condición de observador de esas normas, denominadas ISO/PC 337, y continuar el registro estadístico de la cantidad de mujeres y hombres en los CTN y en el Sistema de la ONN.

Adianez Taboada Zamora, viceministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, sugirió en el encuentro la incorporación de hombres a la nueva agrupación y el envío de una versión de ella al Programa Nacional para el Adelanto de las Mujeres. .(Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/297574-cuba-participa-en-taller-virtual-sobre-igualdad-de-genero>



# **Radio Habana Cuba**